

«Ce sera la maison des gens de Clarens»

Social Les contours de la future maison de quartier ont été dévoilés. Coût estimatif 11 millions de francs avec une ouverture espérée pour août 2014.



La future maison de quartier de Clarens se veut aussi être une passerelle entre les générations. AAS Cristobal Delgado Veluzat

Dans le cadre du projet urbain Clarensensemble, lancé en 2009, un des thèmes à développer était la création d'une maison de quartier. Après plusieurs ateliers réunissant autorités, associations et habitants de Clarens, un projet concret et ambitieux a pu voir le jour. Réalisé par le bureau d'architecture AAS Cristobal Delgado Veluzat à Clarens, le bâtiment abrite en plus des sept salles polyvalentes de la maison de quartier, un point d'information communal, un foyer de rencontres, un centre

de loisirs pour les jeunes sur deux étages qui remplacera le pavillon de La Virgule, un restaurant scolaire

«C'est un projet important qui a été porté par toute la population».

Alain Feissli,
municipal des domaines et bâtiments

de 140 places, trois salles de classe et une salle d'appui. Un projet qui a séduit les quelque 200 personnes venues le découvrir lors de la présentation publique du 26 novembre.

«C'est un projet important qui a été porté par toute la population. Il s'agit aujourd'hui de le faire vivre», a annoncé le municipal en charge des finances, Pierre Rochat.

Bâtiment moderne et convivial

Le défi pour les architectes de AAS Cristobal Delgado Veluzat a été de faire rentrer un programme conséquent dans un espace restreint afin de laisser également une place importante pour les aménagements extérieurs. Entre l'ancien et le futur bâtiment, une grande cour avec plusieurs arbres sera aménagée et la liaison entre l'avenue Alexandre Vinet et l'avenue Mayor-Vautier sera réaménagée avec une rampe. Le côté écologique n'a pas été oublié puisque le bâtiment répondra au standard Minergie Eco. Il possédera trois entrées distinctes afin de pouvoir séparer les différentes activités qui s'y dérouleront.

Où sont les places de parc?

Dans l'assemblée, on s'est inquiété du nombre des places de parc. «Où iront se parquer tous les utilisateurs de cette maison de quartier», s'est interrogée une habitante. «Le but est que cet espace soit utilisé en premier

lieu par les habitants de Clarens, ce qui est l'objectif d'une maison de quartier, de favoriser ainsi la proximité et de limiter justement la circulation, a souligné Jacqueline Pellet, municipale des affaires sociales famille et jeunesse. Les gens pourront venir à pied, sans compter qu'elle se situe à proximité des transports publics».

Les autorités montreuusiennes ont également tenu à rappeler qu'il revient maintenant aux habitants de Clarens d'animer et de faire vivre cet endroit. Les personnes intéressées à y développer une activité régulière ou ponctuelle peuvent dès à présent s'adresser au secrétariat de la commune pour pré-réserver une plage horaire.

Sandra Giampetruzzi

Calendrier

Mise à l'enquête publique:
jusqu'au 21 décembre 2012
Demande de crédit de construction: février 2013
Octroi du crédit de construction: avril 2013
Début du chantier: mai 2013
Fin des travaux: août 2014

En bref

VEVEY



Cartons du cœur Lors de la Foire de la St-Martin, le Kiwanis Club de Vevey-Montreux a remis un chèque de 5'000 francs à l'organisation Les Cartons du Cœur Riviera. Actifs depuis 1993, ils distribuent des denrées alimentaires aux gens de la région qui sont dans le besoin. En 2011, les bénévoles de l'organisation ont distribué 28,5 tonnes de marchandise à 450 familles. (sgj)

Publicité

OUVERTURE tous les dimanches de 13h00 à 17h00 jusqu'à Noël



Garden Centre Brönnimann
1845 Noville tél. 021 967 20 20 | www.gardencentre-noville.ch

lun-ven 9h-12h et 13h-18h
sam 9h-17h | dim 13h-17h

Exigences scolaires en hausse

Monteux FuturPlus aide écoliers, gymnasiens, apprentis et adultes dans leur cursus d'apprentissage. Une antenne s'est ouverte sur la Riviera en octobre.

Les exigences scolaires se sont accrues. Le marché du travail est moins souple qu'auparavant et les exigences demandées par les patrons sont plus strictes. L'enfant devrait presque savoir déjà lire et écrire avant d'entamer sa scolarité. Face à cette pression, nombre d'élèves font recours à des appuis extrascolaires pour se maintenir à niveau. De nouvelles structures privées et donc payantes apparaissent sur le marché pour répondre à la demande.

Une méthodologie au cas par cas

Tel est le cas de FuturPlus, née en 2009 à Lausanne, sous l'impulsion de Noël et Yolanda Dentan, tous deux enseignants de métier. Ils se sont entourés de professionnels de l'enseignement, de spécialistes du

coaching et d'une équipe de professionnels du soutien scolaire afin de pouvoir accompagner les élèves dès la 1ère année et toutes voies confondues. Des appuis spécifiques destinés aux gymnasiens ainsi que des modules pour apprentis et adultes sont aussi disponibles. «Nous nous basons sur d'autres méthodes que celles pratiquées dans le public. Nous travaillons par groupe de 2 ou 3 élèves afin de pouvoir personnaliser au maximum la méthode d'apprentissage», explique Noël Dentan, fondateur du centre.

www.futurplus.ch

Sandra Giampetruzzi



Programme d'enseignement sur www.leregional.ch